

Podio histórico de MARC FONT en el Campeonato de España de Hard-Enduro.

El piloto andorrano logró una trabajada tercera posición al III Hard Enduro de Oviedo, tercera carrera del calendario español de la especialidad.

El piloto andorrano Marc Font se desplazó el pasado fin de semana hasta el Principado de Asturias, para disputar el III Hard Enduro de Oviedo, tercera prueba del Campeonato de España de hard-*enduro.

Font protagonizó una actuación en progresión que lo llevó hasta el tercer peldaño del podio de la carrera, después de remontar varias posiciones al tomar la salida en la segunda fila del emparrillado. Es el primer podio de un piloto andorrano en una especialidad que está entre las más exigentes físicamente del deporte motociclista.

Un escenario muy variado y a la vez muy técnico.

El paddock de la carrera se ubicó en el Polígono Industrial Olloniego - Oviedo, lugar en el cual instalaron su logística los equipos participantes. En este mismo lugar si disputaron las habituales carreras en paralelo habituales de los meetings de hard-enduro.

Hay que mencionar que, el recorrido de las carreras se marcó en los alrededores de las localidades de Anieves y Tudela Veguim. Un trazado con unas características elogiadas por la mayoría de los pilotos. Font hacía este comentario sobre el trazado: "Por mí, el mejor recorrido del cual llevamos de temporada. Muy técnico, hemos tenido que atravesar por zonas de troncos, ríos, piedras, caminos embarrados, subidas con tierra..., sin duda muy selectivo, pero muy ESPECTA-CULAR".

En los entrenamientos, Font no logró el objetivo.

El sábado (día 25), se disputaron los entrenamientos cronometrados decisivos para establecer las parrillas de salida. El piloto andorrano no quedó satisfecho de su actuación, con un tiempo de 9'09.244, quedó relegado a la 15ª posición. "Esperaba está más adelante. Las cosas no han salido como tenía previsto. Con todo no hay nada perdido, mañana tocará salir con el cuchillo a los dientes desde la misma salida".

Dicho y hecho. El piloto de Zona Paddock salió a la primera posición de la segunda línea de la parrilla y a partir de este instante el objetivo era acercarse a los más rápidos. En el decurso de la carrera (3 horas de duración), la lucha estuvo entre varios rivales por la cuarta posición, pero cuando parecía que el podio se escapaba: "En concreto, en la última subida de la vuelta final atrapamos al que en aquel momento iba tercero, lo avancé y hasta la llegada pude mantener la posición de podio".

Hay que destacar, que la parte final de la prueba fue de una lucha enconada entre Font y su perseguidor directo, Francesc Moret, ganador de la pasada edición de la carrera y que atravesó la meta a 21" del andorrano.

Clasificación Carrera: 1. Mario Roman, 6 vueltas, 2. Teodor Kabakchiev. (6 v) a 8'36", 3. Marc Font 5 vueltas, 4. Francesc Moret, (5 v) a 0'21", Marc Riba, (5 v) a 0'55".

La próxima carrera del calendario del campeonato de España de Hard-*Enduro se disputará a Ourense los días 15 y 16 de abril.

Servicio de prensa.